



Se trabajó con vecinos de sectores como Colloa, Costanera y de Concepción centro.

CChC de Concepción llevó a cabo capacitación sobre planificación territorial

La Cámara Chilena de la Construcción (CChC) de Concepción desarrolló una capacitación a vecinos de diversas juntas de vecinos en torno a planificación territorial, con el objetivo de conocer las preocupaciones y opiniones en torno a temas de ciudad. El plan se inició el año pasado con comunidades de los sectores de Colloa, Costanera y Concepción centro, incorporando a más de 10 juntas de vecinos en acciones de índole cultural, educativas y de desarrollo de su entorno.

Una de estas iniciativas fue la

escuela itinerante Pulso Comunitario, que logró convertirse en un espacio de diálogo y de conocimientos para los vecinos. Dentro de los temas abordados también estuvo la seguridad vecinal y comunitaria para reforzar herramientas colectivas en los barrios que promueven mejor integración y sentido de pertenencia. Otro foco de interés fue conocer las leyes que permiten realizar ampliaciones, regularizaciones y lo necesario para vender, transferir y heredar una propiedad.

Valeska Reyes, presidenta del

Área Social de la CChC de Concepción, sostuvo que "nos interesa conocer cómo los ciudadanos están percibiendo el desarrollo en su territorio, cómo vive la ciudad el crecimiento en materia de construcción o infraestructura, por ejemplo, y en qué les interesa profundizar y mejorar".

Carlos Alvear, integrante de la Junta de Vecinos Cerro Amarillo, sector 7, valoró la vinculación con el gremio y apuntó a que a futuro se pueda generar un trabajo conjunto destinado a conocer los proyectos a largo plazo que hay para la comuna.